

3月8日(日) 心に響く映画音楽

## 第7回「徳永洋明ピアノ弾き語りコンサート」

第7回「徳永洋明ピアノ弾き語り」の開催が近づきました。このコンサートは、楽しみにしているという方がたくさんいます。その要因はなんでしょうか。鑑賞された方の次の感想からもよく分かります。



☆ 友人に誘われて、はじめて来ましたが、とてもよかったです。すべて知っている曲ばかりで、トークも楽しくピアノもすてきで、桃子さんの歌声、姿、すべてに魅了されてしまいました。ブラボー！（第4回2023年実施）

☆ ピアノの演奏と、美しい歌声に心があらわれました。トークも楽しみにしておりました。第1部シューベルト、第2部日本の歌、ともにすばらしい。つうのアリアは切なさが伝わり、すばらしかったです。本当にすてきな2

時間でした。是非又、ご企画ください。（第5回2024年実施）

☆ チケット購入から今日までだいぶ日にちがありましたので、待ち遠しく、忘れないようにお待ちしていました。一番聴きたかったのは「落葉松」でした。混声合唱の時は、アルトで自分のパートを覚えるのに必死で、全体を聞く余裕もなかったのです。しみじみと良い歌声に心がふるえました。またいつも楽しいお話をたくさん教えていただきありがとうございます。これが楽しくノコノコやってきます。本当にためになる知識が豊富です。（第6回2025年実施）

徳永洋明さんは、作曲家・ピアニストでもあり、演奏技術が高く知識もありユーモアに富んでいます。なによりも、聴衆の気もちを敏感に受け止め演奏に生かす感性も備えています。桃子さんの美しい歌声は心に響きます。ご夫妻の熱心に演奏する姿は、心豊かな人柄も伝わり多くの人を魅了してきています。

今回のテーマは「心に響く映画音楽」です。徳永さんから送られてきたチラシ掲載の曲目は、世界の多くの人に愛されてきた名曲です。ムーンリバーの曲と共に現れる魅力的なオードリー・ヘップバーン主演の「ティファニーで朝食を」など、曲目を見ただけでシーンの一部や歌が浮かんてくる人も多いのではないでしょうか。

誰もが知る名曲と感動で多くの人に愛されてきた「サウンド・オブ・ミュージック」を見たときには、美しいオーストリア・アルプスの大自然にマリアと子どもたちの美しい歌声がこだまてくるようで期待感が高まりました。サウンド・オブ・ミュージックには「ドレミの歌」「エーデルワイス」「マリア」「すべての山に登れ」「私のお気に入り」など、映画・ミュージカルを代表する曲が多くあります。当日はどの曲が演奏されるか楽しみです。

横須賀三浦教育会館のHPでは動画を掲載しています。徳永さんのユーモアたっぷりのトークと演奏、桃子さんの美声による映画音楽の名曲により感動した時の映像や歌が蘇ります。ご鑑賞いただければ幸いです。

